

Los retos identificados por la comunidad educativa para impulsar la evaluación formativa son:

- 1. Derribar prejuicios e ideas preconcebidas sobre la evaluación formativa y diseñar una estrategia clara para transmitir su importancia y utilidad entre el profesorado y los alumnos.**
- 2. Generar un ambiente en el que los alumnos se sientan seguros de compartir sus ideas, opiniones y perspectivas para que la evaluación formativa sea un proceso productivo y eficaz.**
- 3. Fomentar un entorno de colaboración entre el profesorado y los alumnos para desarrollar la habilidad de Autoevaluación y autoaprendizaje.**
- 4. Garantizar que los docentes asignen tiempo suficiente para que los alumnos reciban los resultados necesarios para mejorar sus competencias.**
- 5. Utilizar la evaluación formativa para mejorar el nivel educativo del grupo en su conjunto.**